

Un tropezón del Euzkalduna

El Diario Vasco, 1946-10-22.

Inicióse el encuentro con amplio dominio local que hacía presumir una victoria holgada, pero sin embargo no alteró el marcador este constante ataque a la meta forastera durante el primer cuarto de hora inicial. Un momento de indecisión de la defensa local valió al Kerizpe el primer tanto. Uranga pidió inoportunamente a Ozaeta un balón, que con facilidad hubiera despejado, sin recogerlo, encargándose el interior forastero de empujarlo a la red sin dificultad. El segundo favoreció asimismo al Kerizpe, cuya delantera aprovechó una falsa salida de la defensa y una indecisión de Oyarzun, que no acertó a despejarse del marzo, terminando con un desalentador 0-2 el primer tiempo. En la segunda mitad, y a los cinco minutos de iniciado se castigó al Kerizpe con la máxima falta, que Arrieta tradujo en el único tanto que debía favorecerle terminado el encuentro. Se desarrugó el ceño del espectador local y animó a su conjunto, pero once hombres nerviosos no acertaron a ligar un juego aceptable. Cuando faltaba aproximadamente un cuarto de hora se afianzó el Kerizpe con un nuevo tanto logrado de penalty, que supuso el tercero y último. El Kerizpe logra así despejarse del Lasarte y emparejar con el Urumea merced a los dos valiosos puntos alcanzados en Etxeberrieta a costa de un Euzkalduna que no se desanima por una tarde desafortunada, atento a cuanto pueda suceder en la próxima jornada contra el gallito destacado: el Lagun Artea.